

# Vecinos de La Canyada protestan ante Zapatero para que no se construya el segundo by-pass

La directora general de Coordinación Informativa recibió un informe con sus reivindicaciones

Un grupo de vecinos de La Canyada protestó ayer con pancartas ante el presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, para reclamar que no se construya el segundo by-pass por Paterna. Al final, fue la directora general de Coordinación Informativa la receptora de un dossier elaborado por los manifestantes.

LAURA SENA ■ VALENCIA

Al final no fue el presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, en persona pero sí la directora general de Coordinación Informativa, Angélica Rubio Cerezales, la que atendió ayer en Valencia a los vecinos de La Canyada y recogió un dossier con sus reivindicaciones contra un segundo by-pass por Paterna.

El escenario del encuentro fue el mitin organizado por el PSOE en el pabellón del Cabanyal, dentro de la campaña electoral para el referéndum sobre la Constitución Europea. Los vecinos llevaron su protesta hasta este recinto y se hicieron oír por los representantes del Gobierno central.

Aunque habían recibido el apoyo de algunos partidos políticos de la ciudad en su iniciativa, al final sólo se sumaron a los vecinos en la protesta los dirigentes de la formación sin representación municipal Els Verds de Paterna.

Después de pasar más de dos horas en la puerta del pabellón con pancartas y folletos, los representantes de la junta de barrio entraron en el recinto y volvieron a exigir ser recibidos por Zapatero. Finalmente, Rubio Cerezales accedió a atenderles.

En las horas previas a la protesta se había producido una intensa mediación, tanto del delegado del Gobierno, Antoni Bernabé, como del propio alcalde de Paterna, Francisco Borruey, que el día anterior pidió a los dirigentes del PSPV que hicieran "todo lo posible" para que se produjera la entrevista.

De este modo, junto al escenario donde se desarrollaban los discursos, los dirigentes ciudadanos entregaron a la directora general un



Pancartas que los vecinos de La Canyada llevaron hasta donde estaba el presidente Zapatero. /I.P.

Los manifestantes tuvieron apoyos de varios partidos, pero sólo vieron la presencia de dirigentes de Els Verds de Paterna

dossier sobre el segundo by-pass con acuerdos plenarios, recortes de prensa y cartas enviadas al Ministerio de Fomento que no han sido contestadas.

En el dossier estaba también una copia del documento que los vecinos llevan meses esgrimiendo, el famoso e-mail que recibieron hace un año desde la web oficial de Zapatero cuando era candidato a la presidencia del Gobierno, en el que se posi-

El alcalde de Paterna pidió al PSPV que hiciera "todo lo posible" para que se produjera una entrevista con Zapatero

cionaba en contra de un by-pass con un trazado paralelo al actual junto a La Canyada.

Angélica Rubio Cerezales se comprometió ayer con los vecinos a trasladar a Zapatero el dossier "en el avión de vuelta", aunque les indicó que en el Gobierno "se tiene conocimiento del asunto" por el ministro Jordi Sevilla y, sobre todo, porque la secretaria de Estado de Cooperación, Leire Pajín, "está muy con-

cienciada con el tema".

Para los vecinos, el encuentro con la directora general fue "positivo", aunque "todavía no se ha producido una manifestación pública clara de que el e-mail de Zapatero era realmente una intención y no una promesa electoral".

Por su parte, el portavoz de Els Verds, Xavier Mayoral, lamentó la ausencia del resto de partidos en la protesta y tachó a la ministra de Fomento, Magdalena Álvarez, de "continuista" respecto a su antecesor del PP. Este grupo opinó que "la política de infraestructuras del PP y del PSOE es del mismo calado" y exigió un pronunciamiento público de Fomento en el que se descartara que el segundo by-pass se hará por Paterna.